

Gobierno de Venezuela rechaza declaraciones intervencionistas de Josep Borrell

Image not found or type unknown



**La declaración de Borrell es calificada como mucho más que una afrenta a la dignidad nacional.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 25 ago (RHC) Venezuela expresó su desacuerdo con las recientes declaraciones del alto representante de la Unión Europea (UE), Josep Borrell quien respalda un golpe de Estado fascista en el país suramericano y exhibe una postura intervencionista y neocolonial.

Según un comunicado oficial de la Cancillería, “La República Bolivariana de Venezuela repudia la declaración del alto representante de la Unión Europea, Josep Borrell, las cuales hunden nuevamente a ese bloque en el fango putrefacto, donde estuvieron por mucho tiempo cuando siguieron el estrafalario experimento fracasado de Juan Guaidó.

“Son una muestra del odio y complejo de este funcionario, quien en el ocaso de su mandato y bajo instrucciones de los Estados Unidos de Norteamérica, pretende mostrar su conducta intervencionista y neocolonial, apoyando un golpe de estado fascista en Venezuela”, dice la declaración oficial.

Caracas advirtió, a través del comunicado emitido la víspera por el canciller Yván Gil, que la falta de respeto por parte de la Unión Europea hacia la soberanía e independencia podría resultar en «un nuevo salto al vacío» que tendría un impacto significativo en las relaciones diplomáticas, políticas y económicas que se han desarrollado hasta ahora.

“El Gobierno Bolivariano no tolerará ningún acto insensato que viole los principios consagrados en la Constitución y el derecho internacional, y apelará a la doctrina bolivariana, anticolonial y antiimperialista que inspiraron las luchas que expulsó del suelo sagrado de la Patria a los imperios europeos hace más de 200 años”, reza el texto.

El documento refiere que la declaración de Borrell “no solo es una afrenta a la dignidad nacional, sino que es un burdo panfleto que se atreve a reivindicar como válida la estafa del fascismo que difundió documentos forjados y espurios, estos ya han sido desnudados ante la opinión pública”. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/363660-gobierno-de-venezuela-rechaza-declaraciones-intervencionistas-de-josep-borrell>



Radio Habana Cuba